

Los Mossos identificaron a una joven rumana que ejercía la prostitución en el club New 27-40 un día después de haber cumplido 18 años

## Detenido el dueño de un club nocturno, acusado de prostitución y corrupción de menores

JOSEP MAS

Agentes de las unidades de Investigación y Policía Administrativa de la Comisaría Regional de Granollers de los Mossos d'Esquadra detenían el martes de la pasada semana al propietario del club nocturno New 27-40, **Desiderio R.G.**, de 45 años de edad y vecino de Granollers, a quien se acusa de un delito de prostitución y de corrupción de menores.

La detención se producía la noche del citado martes después de que los agentes efectuasen una inspección rutinaria en el local, ubicado junto al punto kilométrico 21 de la autovía de L'Ametlla, cerca del desvío hacia Lliçà d'Amunt, en el término municipal de Granollers. La opera-



Entrada al club New 27-40 junto a la autovía de L'Ametlla.

ción, una de las habituales llevadas a cabo por los Mossos siguiendo las directrices del

Departamento de Interior referentes a la inspección administrativa de los locales que

ofrecen a sus clientes servicios de carácter sexual. Durante la del pasado martes, los agentes revisaron la documentación personal de los trabajadores y de las chicas que se encontraban en su interior. Una de las jóvenes que se encontraban presentes dijo no poder presentar su documentación, por lo que la policía sospechó que podía tratarse de una menor de edad. Poco después la sospecha quedaba confirmada, comprobándose que justo el día anterior había cumplido los 18 años y con ello su mayoría de edad, aunque como se corroboró mediante testigos, la joven llevaba unas semanas en el club nocturno, ejerciendo la prostitución siendo aún menor.

La joven rumana fue acogida por una hermana que también vive en España y el dueño del club quedó detenido como presunto autor del delito de prostitución de menores. El miércoles fue puesto a disposición judicial, quedando en libertad con cargos después de prestar declaración ante el Juez. Aparte, la Dirección General de Juegos y Espectáculos de la Generalitat ha abierto un expediente de cierre del local.

Los ladrones ofrecieron las tarjetas robadas a bajo precio al dueño de otro locutorio, compatriota y amigo de la víctima

## Detenidos dos vecinos de Granollers por el robo en un locutorio

JOSEP MAS

Los vecinos de Granollers, ampliamente conocidos por la policía ya que entre ambos cuentan con una treintena de antecedentes, fueron detenidos a mediados de la pasada semana de una forma peculiar, al caer en una trampa preparada por su propia víctima después de que presuntamente robasen diversas tarjetas telefónicas en un locutorio regido por un inmigrante y después de haber intentado vendérselas al dueño de otro establecimiento quien resultó ser amigo de la víctima. Entre ambos les prepararon la trampa, poniéndoselo más que fácil a la policía.

La historia comenzaba cuan-

**TRAMPA**  
los dueños de los dos locutorios prepararon una trampa a los delincuentes, citándolos en un parque que vigilaba la policía.

do el pasado viernes el propietario de un locutorio de Granollers, de nacionalidad gambiana, denunció un robo cometido en su establecimiento consistente en 1.800 Euros entre dinero en metálico y varias tarjetas telefónicas. Aparte de contárselo a la policía, el ciudadano gambiano le comentó lo sucedi-

do a un amigo, casualmente propietario de otro locutorio y para más inri al que acudieron los delincuentes para intentar vender las tarjetas robadas, naturalmente a un precio inferior al de su tarifa normal. Al enseñarle las tarjetas que le habían dejado se comprobó que correspondían efectivamente a las sustraídas.

El presunto comprador citó el sábado por la tarde a los vendedores en un parque de la ciudad, cita a la que acudió asimismo la víctima del robo. Poco después llegarían los Mossos d'Esquadra, deteniendo a los dos delincuentes, **Luis R.F.**, de 34 años de edad y **José Antonio C.M.**, de 38, ambos vecinos de Granollers.

## Herido en un choque de dos turismos

**CARDEDEU.** El conductor de un turismo resultó herido a primera hora de la tarde del pasado domingo a consecuencia de una colisión con otro vehículo, en Cardedeu.

La colisión se producía, según indicaron fuentes de la Policía Local, poco antes de las tres menos cuarto en el cruce de las avenidas Àngel Guimerà y Eduard Corbella, viéndose implicados un Seat Toledo que circulaba por la primera avenida en dirección a Cànoves y un Peugeot 405 que procedía de la plaza Joan Alsina.

El conductor del Peugeot 405 tuvo que ser trasladado al Hospital General de Granollers, mientras que el del otro turismo resultó ileso. **J.M.**